

いさおだより

令和3年 11月号
和歌山市立有功小学校
児童数 336人

10月に入り、ようやく暑さが和らぐとともに県内のコロナ感染も縮小傾向になり、学習に運動に良い季節になってきたと思ったところの断水でした。有功小学校にも4日から11日までの8日間、給水所が設けられました。お家の方と一緒に給水作業に来ていた子どもたちもいて、水の重さを体感するとともに、今まで蛇口をひねれば当たり前のように出ていた水がでないことの不便さにも改めて気付いたようでした。

今回は断水だけでしたが、これが電気やガスまで、さらに被害がもっと広範囲までに広がっていたらと想像すると、避難について改めて家族で話し合ったり、防災グッズを見直したりすることの必要性を感じたのではないのでしょうか。

給水には県内や近隣府県市だけでなく、四国や北陸からも応援に来てくださっていました。運動場で長時間給水に従事してくださった方々には感謝の思いでいっぱいです。



子どもたちも手伝いました！

「人の役にたちたい。将来は消防士になりたい」と思っている6年生の男児が友達に呼びかけ、給水の手伝いにきてくれました。自らの考えで行動できたことを教員として嬉しく思うとともに、子どもたち

修学旅行に行ってきました



今年度も紀南方面へ行ってきました。見学及び活動場所は「串本海中公園、くじらの博物館、熊野古道（大門坂を語り部さんに案内していただきました）那智の滝、橋杭岩、白浜アドベンチャーワールド」です。

右の写真は、ドクターフィッシュを触っているところです。



運動会を開催しました





感染拡大予防のため、延期となりましたので、



いたテント、準備が完了したのですが、近隣の保護者の方が気づき、その後育友会の方に修復して下さるということがありました。当日も早朝より準備いただきました。お陰様で、予定通り実施することができました。深く感謝申し上げます。

様々な制限がある中での開催だったので、ご不便をおかけしたと思いますが、みなさまのご協力のおかげでスムーズな運営ができました。ありがとうございました。



1年生「チェツェッコリ♪」



2年生「おいしょ!おいしょ!」



5年生「国士無双」



3年生「息をあわせて
イチ・ニ、イチ・ニ!」



4年生「どんどん積み
上げろ!」



6年生「命を燃やせ
ダンス 紅蓮華」

11月の主な行事予定



日	曜	学校行事・その他	日	曜	学校行事・その他
1	月	登校指導 授業公開 (5日まで)	12	金	秋の遠足 (1~4年生) 食育出前授業 (5・6年生)
3	水	文化の日	17	水	研究授業 (6-2)
5	金	ALT、避難訓練	19	金	緑育体験 (5年生) 子育て相談

6	土	土曜参観 学校クリーン作戦	23	火	勤労感謝の日 いさおこどもまつり
7	日	ふれあいまつり	24	水	研究授業(1-1、6-1) 移動図書館
8	月	振替休業	25	水	モアレ検査
10	水	研究授業 (2-1、3-2) 移動図書館	30	火	ALT
11	木	クラブ			

*授業公開は、5限目です (13:50~14:35)

